

## MAD-MEDIO AMBIENTE

### **Alcobendas llama a respetar al medio ambiente promoviendo "ciudadanos modelo"**

Alcobendas, 26 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado hoy un programa de actividades para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, con una serie de actuaciones que se mantendrán hasta el 3 de junio con el fin de promover los "ciudadanos modelo" que "respetan" el medio ambiente.

Bajo el lema "Una ciudad de ciudadanos modelo", el Consistorio iniciará sus planes este fin de semana con la XXVII Exposición de Bonsái y Suiseki en el Espacio Miguel Delibes, además de la celebración del Mercado de Productores de Madrid y las visitas a la central de recogida neumática de Valdelasfuentes.

El Jardín de la Vega centralizará buena parte de las actividades durante la jornada del 3 de junio, cuando se habilitará un escenario fotográfico en el que los vecinos harán fotos que después podrán compartir en las redes sociales para concienciar al resto de la sociedad sobre los comportamientos "respetuosos" con la naturaleza.

Por otro lado, los niños podrán participar en un taller de reciclado textil con retales en una cita organizada por Humana, o en una yincana de los residuos propuesta por Ecoembes, con varias pruebas por todo el jardín de la Vega, según ha apuntado el Consistorio en un comunicado.

También habrá citas de teatro callejero con la "Brigada perruna" y una actuación del grupo de metales de la Escuela de Música, Alcobendas Plumbers.

Además, el Consistorio repartirá 4.000 petunias y los usuarios de los huertos urbanos municipales intercambiarán sus experiencias en una mesa redonda.